Protokoll der 58. Jahreshauptversammlung

Tag: Freitag 16. November 2007

Beginn: 19:45 Uhr Ende: 21:25 Uhr

Ort: Gasthaus Glungezer Obfrau Ira Sailer Vorsitz: anwesend:

10 Vorstandsmitglieder

Bgm. Josef Kofler

Ehrenobmann Adi Raitmair

30 Mitglieder

Tagesordnung:

- 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2. Begrüßung durch die Obfrau
- 3. Gedenken an verstorbene Mitglieder
- 4. Verlesung und Genehmigung des letzten Hauptprotokolls
- Tätigkeitsbericht des Vorstandes 5.
- Kassabericht 6.
- Bericht der Rechnungsprüfer 7.
- 8. **Entlastung des Kassiers**
- Entlastung des Vorstandes 9.
- 10. Wahl der Rechnungsprüfer
- Allfälliges 11.

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Da die Generalversammlung um 19:45 Uhr aufgrund der Anzahl der anwesenden Mitglieder nicht beschlussfähig ist, wird laut § 11 der Statuten eine neue Jahreshauptversammlung mit Beschlussfähigkeit um 20:00 einberufen und eröffnet.

TOP 2: Begrüßung durch die Obfrau

Die Obfrau Ira Sailer begrüßt alle anwesenden Mitglieder, besonders den BGM Josef Kofler sowie Ehrenobmann Adi Raitmair.

TOP 3: Gedenken an verstorbene Mitglieder

Im abgelaufenen Jahr sind die langjährigen Mitglieder Engl Franz und Raitmair Paula verstorben.

Die Generalversammlung erhebt sich im Gedenken an die verstorbenen Mitglieder.

TOP 4: Verlesung und Genehmigung des letzten Hauptprotokolls

Der Schriftführer Hannes Piegger verliest das Protokoll der 57. Jahreshauptversammlung 2006. Das Protokoll wird allgemein zustimmend zur Kenntnis genommen und einstimmig genehmigt.

TOP 5: Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Der Tätigkeitsbericht des Vorstandes erfolgt in Form einer Power-Point-Präsentation.

Besonders hervorzuheben ist die Aktion "Sport-Kids", welche im Jahr 2007 nunmehr allein (ohne Unterstützung des ASVÖ Tirol) vom SV Sistrans im Kindergarten durchgeführt wird.

Christian Kofler berichtet über die Aktivitäten im Bereich Ski. Gekennzeichnet war die Saison durch den schneearmen Winter. Franz Gruber hat das Ehrenzeichen des Tiroler Skiverbandes für seine langjährige Tätigkeit als Kampfrichter erhalten. Als Kampfrichter hat er an zwei olympischen Spielen und zwei Weltmeisterschaften mitgewirkt. Christian Kofler bedankt sich im Namen des SV Sistrans für seine langjährige Tätigkeit.

Ein Dankeschön gebührt auch Patrik Pfeiffer, der es ermöglicht hat, neue Torflaggen anzuschaffen.

Der Leiter der Sektion Rodeln berichtet über die Erfolge der Sistranser Nachwuchsrodler, die für den RV Halltal international auf Medaillenjagd gehen. An der Vision, dass einmal ein Sistranser Rodler bei den olympischen Spielen teilnehmen soll, wird fieberhaft gearbeitet.

Obmannstellvertreter Thomas Raitmair berichtet vom Teufelmühlenlauf, der zum zweiten mal durchgeführt wurde. Start und Ziel waren dieses Jahr in Sistrans. Die Teilnehmerzahl war zufriedenstellend.

Sektionsobmann Rudi Schweiger berichtet vom zweiten Tabellenplatz der Kampfmannschaft in der 1. Klasse Ost. Ziel für das Frühjahr ist der Aufstieg in die Bezirksliga. Führender in der Torschützenliste dieser Liga ist derzeit Toni Bösch. Bemerkenswert ist, dass mit Romina Suppersberger eine Sistranserin ein fixer Bestandteil der Tiroler Mädchenauswahl ist.

Schriftführer Hannes Piegger berichtet vom "Roten Aar" der heuer zum 13. mal durchgeführt wurde. Der Staffellauf war heuer erstklassig besetzt. Durch die Teilnahme des Tiroler Skinachwuchses waren auch ausreichend Staffeln am Start.

Die Folien sind im Ordner Schriftverkehr des SV abgelegt und Interessierte können jederzeit Einsicht nehmen.

TOP 6: Kassabericht

Der Kassier Konzert Michael berichtet über die Kassagebarung. Die Folien zum TOP Kassabericht liegen bei.

Kassastand:

2006		2007
Sportverein Sistrans	37.326,35	47.218,8
Fußball	11.022,16	3.969,00
Rodeln	1.354,92	1.330,76
Gesamt	49.703,43	52.518,56

Michael Konzert bedankt sich auch bei den Mitarbeitern der RRB Hall, Zweigstelle Sistrans für die Unterstützung über das ganze Jahr.

TOP 7: Bericht der Rechnungsprüfer

Alexandra Kammerlander und Bernhard Farbmacher haben die Kassa überprüft. Die Bücher sind einwandfrei geführt und alle Buchungen sind nachvollziehbar.

TOP 8: Entlastung des Kassiers

Bernhard Farbmacher stellt daher den Antrag, den Kassier zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 9: Entlastung des Vorstandes

Auf Antrag von Ehrenobmann Adi Raitmair wird der Vorstand einstimmig entlastet.

TOP 10: Wahl der Rechnungsprüfer

Der Tagesordnungspunkt entfällt, da Alexandra Kammerlander und Bernhard Farbmacher für 3 Jahre bestellt wurden.

TOP 11: Allfälliges

Franz Gruber bedankt sich beim Vereinsvorstand für die Glückwünsche und ruft die Sportvereinsmitglieder auf, ÖSV-Mitglieder zu werden bzw. zu werben. Aufgrund der Entwicklung der Mitgliederzahlen, ist es denkbar, dass Tirol in Zukunft nicht mehr der mitgliederstärkste Landesverband ist. Tirol würde dadurch das Vorschlagsrecht für die Präsidentenwahl verlieren.

Obfrau Ira Sailer erteilt daraufhin Bgm. Josef Kofler, der soeben gekommen ist, das Wort.

Bgm. Josef Kofler deutet die spärliche Teilnahme der Mitglieder an der Generalversammlung als "Zufriedenheit der Konsumenten" und dankt dem Sportvereinsvorstand für die geleistete Arbeit.

Für ihn ist es auch bemerkenswert, dass sich der Kassier zum Kontostand geäußert hat. Trotz des nicht unbedeutenden Kassastandes wird es auch in Zukunft Förderungen durch die Gemeinde Sistrans geben. Die Veranstaltungen tragen viel zur positiven Entwicklung des Vermögens bei.

Das Dorfoberhaupt beweist sich als wahrhaft bibelfest: "Auch im heiligen Land hat es sieben gute und dann sieben schlechte Jahren gegeben. Der Sportverein Sistrans kann mittlerweile auch 25 gute Jahre zurückblicken!"

Das Jahr 2007 ist aus der Sicht des ehemaligen Obmannes Josef Kofler ein historisches Jahr. Von Seiten der Gemeinde wurde soviel ausgegeben wie noch nie. Hartplatz, Beachvolleyballplatz und Kunstrasenplatz wurden fertiggestellt. Diese Investitionen können gerechtfertigt werden, wenn die Anlagen genutzt werden. In diesem Sinne bedankt er sich beim Vorstand des Sportvereines.

Früh Josef meldet sich zu Wort und möchte wissen, ob ein Schutz durch die ÖSV-Card besteht, auch wenn noch nicht für das neue Jahr einbezahlt wurde. Michael Konzert führt dazu aus, dass bis zur Abmeldung durch den Sportverein beim ÖSV der Versicherungsschutz besteht.

Kassier **Michael Konzert** erklärt, dass alle nicht in Sistrans wohnhaften Mitglieder die ÖSV-Card per Post erhalten.

Obfrau Ira Sailer bedankt sich noch einmal beim Vorstand und den auch speziell bei den Kampfrichtern für die Unterstützung und schließt die Generalversammlung um 21:25 Uhr.

F.d.R.d.P.

Johannes Piegger e.h. Schriftführer SV Sistrans